

GCDMX organiza clase masiva de box más grande del mundo con 30 mil asistentes



Más de 30 mil asistentes acudieron a la clase masiva de box.

El evento es parte de la campaña nacional "Si te drogas, te matas", proyecto que instauró en toda la República actividades recreativas y culturales para comunicar los riesgos y consecuencias destructivas que tienen las drogas

Evento

Jorge Agúilar

metropoli@cronica.com.mx

La Clase Masiva de Box 2023 se realizó este sábado en la plancha del Zócalo capitalino y congregó a 30 mil personas; el evento duplicó el número de asistentes de la primera edición realizada en 2022, que reunió a 14 mil 299 ciudadanos y pudo mantener su Récord Guinness como "La Clase de Box más grande del mundo".

El Gobierno de la Ciudad de México junto a los Puntos de Innovación, Libertad, Arte, Educación, y Saberes (PILARES) y el Instituto del Deporte de la CDMX convocaron de manera gratuita a habitantes de cuatro a 90 años de edad que estuvieran deseosas de aprender las técnicas de pelea del deporte más popular de México.

La catedra fue encabezada por el jefe de Gobierno, Martí Batres, y guiada por las y los campeones de boxeo Julio César Chávez, "La Torbellino" García, "La Dinamita" Cruz, "Rey" Picasso y "La Guerrera" Torres.

"Muchas gracias, amigas y amigos. En este espacio se rompió el Récord Mundial de la Clase de Box más grande del mundo, ni más ni menos; y hoy se refrenda ese récord aquí, en esta plaza. Queremos box, nos hace falta box. ¡Qué viva el box! ¡Qué viva el deporte! ¡Qué viven los PILARES en

la Ciudad de México! Y que viva la activación física, salud, deporte, recreación, diversión, cultura, eso es el box.", expresó el jefe de Gobierno.

El evento deportivo tuvo el objetivo de promover el deporte, la recreación y la salud, sumado a que la instrucción de la actividad física esté al alcance de todas las personas, no solamente hacia las que pueden pagar altos costos por ello.

La secretaria de Educación del Gobierno de México, Leticia Ramírez Anaya, resaltó que el colectivo evento tuvo la finalidad de informar a los ciudadanos acerca de los efectos negativos de las adicciones, así como la manera en la que el deporte puede funcionar como rehabilitación hacia este negativo padecimiento.

CAMPAÑA NACIONAL

"SI TE DROGAS, TE MATAS"

Como medida de prevención para que ningún capitalino tenga contacto con las sustancias nocivas para la salud, el Gobierno de la Ciudad de México decidió sumarse a la campaña nacional implementada por el Gobierno federal titulada "Si te drogas, te matas" en contra de las adicciones, proyecto que instauró a lo largo de toda la República actividades recreativas y culturales para comunicar los riesgos y consecuencias destructivas que tienen las drogas en el organismo.

"Hace dos meses iniciamos una campaña nacional, preventiva y permanente para

prevenir las adicciones que se llama: Si te drogas, te dañas. Esta estrategia se inició en las escuelas, con el entusiasmo y el apoyo de las maestras y los maestros de secundaria y del nivel medio superior; se involucró a madres y padres de familia, porque la prevención de adicciones es una preocupación y tarea de todos, estamos trabajando y acompañando a los adolescentes y jóvenes para que las drogas no nos pongan contra las cuerdas", declaró Ramírez Anaya.

"Hoy 17 de junio, en todo el país, desde Baja California hasta Yucatán se realiza una jornada nacional de actividades para prevenir las adicciones. Este gobierno no va a tirar la toalla en su combate a las drogas y a la prevención de adicciones; es un reto conjunto y nos toca convivir, divertirnos y ser felices", recalcó.

Por su parte, Mauricio Sulaimán, presidente del Consejo Mundial de Boxeo agradeció a las autoridades capitalinas por promover un deporte que a lo largo de la historia ha colocado a México en el punto de gloria con campeonatos otorgados por líderes del boxeo como "Chiquita" González, José Luis Bueno, Ana María Torres, "Barbie" Juárez y Jackie Nava.

Sumado a la gratificación, el presidente del consejo reconoció el nombramiento que tuvo el GCDMX por haber superado el máximo de asistencia registrado en una clase de box, el cual son más de 30 mil participantes. Respecto a dicha cifra, el dirigente distin-

guió que las autoridades hayan convocado e incluido a personas desde cuatro hasta 90 años, ya que el deporte no pude discriminar a ninguna persona por su condición, capacidad, nivel socioeconómico o edad.

ASISTENTES AGRADECIERON A UNA CIUDAD INCLUYENTE CON EL DEPORTE

Los ciudadanos que decidieron acudir al llamado que conmemoró el día nacional de la lucha contra las adicciones, agradecieron al Gobierno de la Ciudad de México por promover actividades gratuitas que permitan a la población conocer la parte profesional del deporte, ya que en algunos puntos de la capital, las clases e instrucciones hacia las disciplinas deportivas son de difícil acceso o de costos muy altos.

"El box es una de las disciplinas más completas y exigentes que existen, es el deporte por excelencia de los mexicanos. Un gobierno que impulsa a los deportes y a las actividades físicas genera que su población tenga un cambio en su mentalidad y a la larga se verán los cambios, no podemos conformarnos con pláticas o comerciales en la televisión, tiene que existir algo como esto, clases que reúnan a mucha gente y nos enseñen a practicar, hay muchos niños emocionados, que seguramente nunca estarán cerca de las drogas porque tenemos que componer el camino, decirles que el deporte es la solución", relató Andrés, participante de la clase de box 2023.

"El beneficio es para la gente que va a las clases es que no hay un límite de edad para que participaran, es para todas las familias de México y es bueno que lo aprovechen. Personas de Milpa Alta y de Tláhuac donde casi no hay espacios para que practiquen o las canchas están muy dañadas pudieron estar hoy aquí y agradecemos que no discriminan a nadie o que no pidan cooperación, esa es la manera de crear conciencia, que las pláticas para concientizar sobre el daño que hacen las drogas y el beneficio del deporte detonen en las escuelas y en el Zócalo", finalizó.



Los asistentes al evento agradecieron al Gobierno de la CDMX por promover actividades deportivas gratuitas.